

Choc MSC

Injecter des cellules souches allogéniques pour soigner le choc septique



Une innovation qui vous apporte...

✓ Une thérapie cellulaire



Comment ça marche?

Isoler et caractériser les cellules souches de moelle osseuse d'un donneur pour les injecter à un patient en début de choc septique (réponse disproportionnée du système immunitaire à une infection: 40 000 décès en France).

Ces cellules souches, outre leur capacité régénératrice, présentent ainsi une activité d'immunomodulation locale, de reprogrammation monocytaire et d'atténuation de la dysfonction d'organes.



A quoi cela peut-il servir?

- Traitement du choc septique par injection de cellules souches
- ✓ Thérapie cellulaire



Disponibilité de l'innovation

✓ Technologie brevetée



Marchés ciblés:

- ✓ Réanimation hospitalière
- ✓ Médecine régénérative

Votre Contact:

Daniel Kirchherr

Chargé de développement

Tél: 07 76 16 66 90

Mél: daniel.kirchherr@sattge.fr